
JUEVES 

24 de Diciembre: (Lucas 2, 1-14) 

 

“Se dirigió desde Nazaret a Belén, ciudad de David.” 

 

Al reencontrarnos con las circunstancias del 

nacimiento de Jesús, nos viene en mente la llamada del Papa 

Francisco a peregrinar. José y María tienen que salir de su 

tierra, ir al encuentro de las raíces familiares para 

empadronarse. La imagen es inspiradora.  

El Papa nos recuerda que la peregrinación es un signo 

peculiar del Año Santo que acabamos de iniciar, “imagen del 

camino que cada persona realiza en su existencia”.  

Jesús nace en Belén, como resultado de aquella peregrinación de sus padres. 

Nosotros estamos invitados a hacer que nazca en nuestras vidas, en nuestro entorno.  

Para ello debemos ponernos en camino, asumir un itinerario personal y 

comunitario para dejarnos abrazar por la misericordia del Padre y comprometernos a 

ser misericordiosos. 
Danilo L.F.C. 


